



Certificat

Certificate

Papier Journal
Newsprint

Prolongation/Continuation
du 04/06/2015/from 2015-06-04

AFNOR Certification certifie que les produits cités dans les annexes suivantes
AFNOR Certification certifies that the products listed on the following appendices

De l'entreprise :
Of the company:

NORSKE SKOG GOLBEY SA

Située à :
Located at:

ROUTE JEAN CHARLES PELLERIN BP 109
88194 GOLBEY CEDEX

Numéro d'enregistrement :
Registration number:

FR/037/01

sont conformes aux exigences de la décision de la commission 2012/448/CE du 12/07/2012
meet the requirements of the decision of the commission 2012/448/CE du 12/07/2012

Papier Journal
Newsprint

Les caractéristiques certifiées sont :
Faible pollution de l'air et de l'eau
Contient des fibres certifiées et/ou des fibres
recupérées
Usage limité de substances dangereuses

The certified characteristics are:
Low air and water pollution
Use of certified fibres and/or use of recovered fibres
Hazardous substances restricted

Ce certificat est valide jusqu'au
This certificate is valid until
31/12/2018

Directeur Général d'AFNOR Certification
Managing Director of AFNOR Certification

F. LEBEUGLE

Annule et remplace tout certificat antérieur. Seul un produit estampillé du logotype et n° d'enregistrement ou livré avec un document y faisant référence peut se prévaloir du présent certificat. Liste des produits disponible sur les sites www.eco-label.com et www.ecolabels.fr.
This certificate supersedes all earlier versions, and covers only products with the logotype and registration number or delivered with a document referring to them. List of products available on the websites www.eco-label.com and www.ecolabels.fr.
CERTIF 1393.2 11/2014